

EL PRESTIGIO DE LEER

JUAN FRANCISCO GARCÍA CASANOVA DIRECTOR DEL CENTRO MEDITERRÁNEO

El catedrático de Filosofía confiesa que lee muchos diarios digitales y a veces es un «problema saber cortar la lectura»

«De pequeño, en mi casa jamás se tiraban los periódicos»

No leía los deportes, pero ahora sí lo hará con el Granada C. F. en Primera

ANDREA G. PARRA

GRANADA. El director del Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada (UGR), Juan Francisco García Casanova, es un asiduo de la prensa, la de papel y la digital, y de los que confiesa que a veces le cuesta decir no sigo 'navegando' ni leyendo. De pequeño recuerda que al diario siempre se le buscaba alguna segunda 'tarea' y no se tiraba. Ahora, dice del periódico que es «como la metáfora de la vida, solo se vive el momento».

—¿Qué le gusta más de los periódicos?

—Su carácter efímero. Dura veinticuatro horas. Al día siguiente ya está obsoleto. El periódico es una obra de arte, en el que el profesional se la juega cada día, sabiendo que su producto, aunque bello y bien realizado, acabará de inmediato en la papelera. Es como la metáfora de la vida, solo se vive el momento.

—¿Qué secciones le interesan más y cuáles menos?

—Me suelen interesar las secciones de opinión y las de interna-

cional, y cuando el periódico es bueno y tiene profesionales competentes la sección de cultura, quizás la más difícil. La que menos tal vez la de deportes, aunque con el Granada en Primera División puede que esto comience a cambiar.

—¿Cuántos diarios lee al día?

—En papel, dos, digitales varios, por no decir que muchos. Es un problema saber cortar la lectura de los digitales.

—¿Qué secciones propondría que se potenciaran más?

—Sin duda, las de educación y cultura, y por supuesto las de ciencia y tecnología. También las relacionadas con los jóvenes.

—¿Quién le enseñó a leer periódicos? ¿De pequeño los leía en casa?

—El ejemplo de mi padre. Era cartero y los periódicos pasaban por casa. Él los leía con avidez y me impresionaba mucho. Esa imagen me perdura todavía.

—¿Qué noticias le gustaba leer entonces?

—Las secciones de ocio y de humor, las noticias políticas y, entonces, también las deportivas.

—¿Alguna anécdota que guarde de esa época con los periódicos?

—Los periódicos jamás se tiraban. El papel tenía múltiples usos y había que conservarlo.

—¿Es un asiduo de la lectura de los diarios en Internet?



El catedrático de Universidad Juan Francisco García Casanova. :: IDEAL

—Francamente sí. Hace tan solo unos años era impensable que se pudiera tener a tu disposición con la rapidez y la inmediatez de Internet la prensa de todo el mundo. Esto te permite tener múltiples perspectivas de la actualidad y te enseñan a relativizar y huir del dogmatismo.

—¿Imprime los artículos que le interesan?

—Los imprimo cuando en una lectura rápida en pantalla intuyo que son interesantes y, si confirmo su utilidad, los archivo.

—¿Le gusta y utiliza el e-book?

—Me gusta, pero no lo utilizo. Estoy habituado a subrayar y al papel me es más cómodo.

—¿Lee muchas revistas científicas en la red de redes?

—Sí, las relativas de mi especialidad, la filosofía. Las revistas electrónicas son muy cómodas.



EN REALIDAD NO TIENE GRACIA

La realidad es que las mujeres inmigrantes se enfrentan cada día a barreras que no tienen que ver con su capacidad profesional. Entre todos podemos contribuir a eliminar esos obstáculos para aprovechar su talento y experiencia en el desarrollo de nuestra sociedad. La igualdad de oportunidades en el trabajo es una apuesta de futuro.

www.enrealidadnotiengracia.org

LA INTEGRACIÓN LABORAL ES UN TRABAJO DE TODOS Y TODAS

Financiado por: P.O. Plurirregional Lucha contra la Discriminación 2007-2013

La UGR reduce el gasto corriente por empleado en 480 euros

El gerente presenta las cuentas anuales de 2010 con unos resultados «saneados, equilibrados y sostenibles»

■ ANDREA G. PARRA

GRANADA. Las cuentas y las facturas encima de la mesa. Nada en los cajones de los despachos y todo bien auditado. La Universidad de Granada (UGR) hizo balance ayer ante los medios de comunicación del ejercicio económico 2010. Con el visto bueno del Consejo de Gobierno (aprobó las cuentas por unanimidad el día 27) y del Consejo Social (día 29) el gerente de la institución universitaria granadina, Andrés Navarro, acompañado del rector, Francisco González Lodeiro, calificó las cuentas de 2010 como «equilibradas, saneadas y sostenibles», en las que se refleja la «austeridad, corresponsabilidad y la implicación de toda la comunidad universitaria».

En ese compromiso de la comunidad universitaria granadina se enmarca el ahorro porcentual en el gasto corriente del personal de administración y servicios y del profesorado. En la comparativa, que se presentó ayer, se hace un recorrido desde 2007 a 2010. El ahorro ha sido de un 7,9%. Lo que en números totales se traduce en un paso de 6.090 euros a 5.610 el año pasado. Un ahorro en gasto de agua, luz, material de oficina... de 480 euros.

Las cifras son el resultado de la división del gasto corriente entre el número de empleados, en 2010 fue, concretamente, 34.999.000 euros, y los 6.239 empleados. Las medidas de austeridad que ha puesto en marcha el equipo de gobierno en los últimos años han sido cumplidas por los trabajadores y dado sus resultados en este apartado. El inmovilizado ha aumentado un 14% en este periodo.

Gasto por estudiante

El ahorro en el caso del gasto corriente en el alumnado ha sido menor. En este periodo de 2007/2010 se ha pasado de 608 euros a 577 (-5,1%). Navarro recordó que el estudiante paga trece euros de lo que en realidad gasta.

Los empleados y alumnos no son los únicos involucrados en el equilibrio financiero, grado de saneamiento, capacidad financiera y sostenibilidad. En unos aspectos lo ha-

En el ejercicio de 2010 la Universidad completó el pago de la deuda que tenía con la Caja



El gerente Andrés Navarro y el rector, ayer en la presentación de las cuentas. ■ IDEAL

cen contribuyendo a no gastar a través de sus acciones -agua, luz...- y en otros beneficiándose de las medidas. Quienes claramente se ven beneficiados de la actividad económica de la Universidad granadina son los proveedores y el entorno social en su conjunto. Además, la «solvencia» de la institución universitaria se comprueba también en que en el año 2010 ninguno de los procedimientos de contratación convocados se quedó desierto, según destacó el gerente. Un dato que dicen mucho a favor de la Universidad granadina, según el gestor universitario.

Hubo 43.675 procedimientos (de suministro fueron 17.169 y servicios 6.075). Los adjudicados fueron 42.191 (el resto se ha resuelto por tiempos después en los primeros meses de 2011 o están en proceso) y el 85,9% fue en modalidad abierta. Una clara contribución, según se interpreta por parte de los gestores universitarios, de la Universidad granadina al desarrollo económico y social. En la comparencia pública se recordó como en otras administraciones e instituciones varios concursos se están quedando desiertos porque nadie concu-

Ninguno de los procedimientos de contratación se ha quedado desierto

re. La crisis y los problemas de liquidez son los principales factores que influyen en estos comportamientos por parte de las empresas.

Proveedores

En lo que respecta al periodo de pago a los proveedores por parte de la institución universitaria granadina en 2010, la media por registro y pago fue de 51,97 días. En los primeros meses de 2011 se ha reducido a 41 días. Según explicó el gerente se está trabajando para reducir estos días aún más. En ocasiones la

demora está en la presentación de la factura por parte de los proveedores y porque se quede en algún departamento y facultad parado. En la oficina Económica de la Universidad granadina se le da salida y pago con la mayor celeridad.

Entre tanto número, el gerente subrayó que es el primer ejercicio económico en el que el informe de auditoría no presenta «ni salvedad ni incertidumbre alguna». También recordó que se ha terminado de pagar la deuda contraída con CajaGranada -obedece al acuerdo autonó-

23 millones de euros en la hucha del capítulo de remanente de tesorería

■ A. G. P.

GRANADA El ahorro financiero acumulado es de algo más de 23 millones de euros. Lo que coloquialmente se podría expresar como que la Universidad granadina tiene exactamente 23.371.166 euros en «la hucha». Es el remanente de tesorería. «Durante 2010 hemos consumido el de 2009 en un 45%».

Este apartado es el que expresa la capacidad financiera de unas cuentas que han visto como el aumento patrimonial en el periodo de 2007 a 2010 ha sido de un 14%. De 400 millones se ha pasado a 457. La Universidad granadina no

tiene superávit. Lo que sí tiene es un resultado presupuestario de 2.951.283 euros, concretamente. Este resultado ha sido posible gracias a las medidas de austeridad: «ahorro y contención en gasto». Lo que ha tenido un efecto, según defendió el gerente de la institución universitaria, Andrés Navarro, en promociones internas y nuevas contrataciones. El mandatario universitario repitió en varias ocasiones la importancia de la prudencia en el gasto, en función de los ingresos reales.

Las otras cifras de las cuentas de 2010 son, por ejemplo, más de 375 millones en gastos de funcio-

LAS CIFRAS

67%

Es el grado de ejecución del presupuesto de ingresos. El de gasto se quedó en 67,69%.

41

Es la media de días que tardan en pagar a los proveedores en los primeros meses de 2011.

mico que permitió hace años a las universidades endeudarse-. En 2010 se ingresaron los últimos millones, exactamente nueve. Las deudas financieras están saneadas.

El gerente Andrés Navarro, que durante su alocución expresó su miedo a que no les paguen en tiempo, defendió que «no hemos vivido por encima de nuestras posibilidades». Concluyó: «No estamos hipotecando el futuro».

Cosas sin hacer

Las cuentas de 2010 son las últimas del primer mandato de Francisco González Lodeiro como rector. El día 30 de mayo fue reelegido para su segundo mandato. Hay equilibrio financiero y capacidad financiera, pero tanto el gerente como el rector no ocultaron que se han dejado de hacer cosas. «Y también se han pospuesto gastos por la situación económica» del país.

Andrés Navarro defendió que programa de gobierno del primer mandato está cumplido. El rector habló de gastos superfluos. Las medidas de austeridad se seguirán aplicando en teléfono, cierre de centros... A partir del día 14 de este mes de julio las facultades y escuelas así como el resto de centros cerrarán por la tarde y las dos semanas centrales de agosto solo habrá servicios mínimos en el Rectorado y la Facultad de Ciencias. Si bien, tanto González Lodeiro como Navarro destacaron que los investigadores que lo deseen podrán trabajar en los laboratorios con las tarjetas de identificación y libre acceso que tienen por las tardes.

namiento, 26 en transferencias y subvenciones (gastos), y transferencias y subvenciones (ingresos) 363. El ahorro bruto si se compara con 2009 ha bajado un 14%. El grado de ejecución del presupuesto de gasto ha sido de más de 650 millones de euros. El inicial era de 416.327.000 euros. En estas cifras incluye gasto de personal, gastos corrientes, financieros, transferencias corrientes, inversiones reales, transferencias de capital, activos financieros y pasivos financieros.

El grado de ejecución del presupuesto de gastos en 2010 fue de 67,69%. En 2007, 70,17%.

GRX IDEAL

EL PERIÓDICO DE LA PROVINCIA DE GRANADA



Libertad creativa al aire libre

El Valle acoge un año más las becas Al Raso, una propuesta cultural que favorece el intercambio de ideas y el contacto directo entre el arte y la sociedad

[página 2]

[3] Güéjar Sierra

La cereza güejareña protagoniza unas jornadas gastronómicas

[4] Peligros

La piscina municipal abre sus puertas hasta el 18 de septiembre

Guadix participa en un estudio piloto

El Ayuntamiento accitano es uno de los cincuenta andaluces seleccionados para formar parte de un mapa de indicadores de salud

GUADIX

■ R. I.

El Ayuntamiento de Guadix es uno de los cincuenta de toda Andalucía seleccionados para formar parte de un proyecto piloto centrado en una herramienta diseñada por la Federación Andaluza de Municipios y Provincias (FAMP) y la consejería de Salud. Se trata de un mapa de indicadores de salud, un instrumento válido para la planificación estratégica y la toma de decisiones que permite un análisis de los programas y actuaciones llevados a cabo en materia de salud pública. Así lo ha ex-

plicado esta mañana la nueva concejala de Salud, Laura Serrano, quien ha iniciado su intervención felicitando a su predecesor, Jesús Lorente, por el trabajo realizado en la anterior legislatura.

Según ha detallado Serrano, el proyecto consta de varias etapas en las que se analizarán aquellos problemas que afectan a la salud del ciudadano y en los que un municipio puede actuar de manera relevante. Con su participación en este proyecto, Guadix pone de manifiesto una vez más su papel como ciudad comprometida con la promoción y el fomento de políticas públicas locales

de salud y consumo, tal y como se ha demostrado en los distintos grupos de trabajo en los que se encuentra integrada.

Por otro lado, la concejala de Salud ha informado que se está a la espera de establecer una serie de reuniones de trabajo con la Escuela Andaluza de Salud Pública y la delegación provincial de Salud para estudiar la posibilidad de integrar nuestra ciudad en la Red Relas, así como para presentarles el Plan Municipal de Salud. En este sentido, Serrano ha anunciado que se tiene previsto seguir desarrollando las actuaciones contempladas en el mismo. Asimismo, ha dado cuenta de la campaña de educación para la salud y el consumo que bajo el título 'Por un verano seguro y saludable' se desarrollará hasta el 10 de septiembre y que incluye la edición de material informativo, programas radiofónicos, cuñas divulgativas e inserciones en prensa local.

Serrano ha aprovechado su comparecencia ante los medios para realizar un balance del funcionamiento de la OMIC en los seis primeros meses del año. «A pesar de lo indicado por algún grupo político en su programa electoral, hay que recalcar que la OMIC ofrece un servicio altamente cualificado y que cuenta con una memoria de gestión bastante amplia, no obtenida en legislatu-

ras anteriores», ha apuntado Serrano. Como dato relevante destaca el hecho de que la telefonía, los servicios eléctricos y sector bancario acumulen el mayor número de reclamaciones.

«Aunque se ha observado un estacionamiento de los servicios eléctricos y de telefonía con respecto a 2010, mientras que las reclamaciones por servicios bancarios se han incrementado», ha dicho Serrano. También se han incrementado las consultas telefónicas y las reclamaciones tramitadas on line. «En definitiva, el número de expedientes iniciados en estos seis primeros meses es mayor con respecto a 2009 y 2010, lo cual muestra un incremento en la demanda del servicio municipal», ha manifestado la edil de Salud.

Preguntas más frecuentes

Por último, la edil ha dado a conocer los cuadernos de la OMIC que se repartirán a los usuarios de esta oficina y que incluyen las preguntas y respuestas más frecuentes en este servicio desde una perspectiva divulgativa y práctica. Y ha concluido anunciando que el próximo mes de julio se reunirá con la Directora General de Consumo de la Junta con el fin de presentarle la estrategia municipal para la protección, defensa y educación de los consumidores y consumidoras.



Proyecto piloto. La concejala de Salud del Ayuntamiento de Guadix, Laura Serrano, a la izquierda, durante su última comparecencia. ■ F. P.

Hoy se inicia el ciclo 'Las noches del Molino'

LECRÍN

■ R. I.

Hoy sábado comienza a celebrarse la que será la segunda edición del ciclo de música 'Las noches del Molino' que pretende dar a conocer un rincón muy singular del municipio

de Lecrín, El Molino de Mondújar, al mismo tiempo que apuesta por música de calidad y de todos los estilos, en definitiva se trata de generar un entorno y una opción cultural tan interesante que atraiga al mayor número de personas posible. El técnico municipal de Cul-

tura, Salva González, ha considerado «que esta propuesta es una forma de entender la cultura como un potenciador del desarrollo. Y además acudirán músicos relacionados con Granada, que tenemos de mucha calidad». Por su parte, el teniente alcalde de Lecrín, Antonio Soto, ha aludido al marco idílico donde se celebra este ciclo. «Es un escenario perfecto, sin contaminación acústica, con una excelente temperatura para disfrutar de una oferta cultural diferente en familia», ha reconocido Soto.

La diputada en funciones de Cultura de la Diputación de Granada, María Asunción Pérez Cotarelo, ha valorado que «como institución provincial teníamos la obligación de apoyar una actividad cultural de esta calidad, basada en la participación de la gente de Lecrín y de su entorno». El ciclo se completa con una serie de exposiciones de diversos estilos relacionadas con la Igualdad y la lucha contra la violencia de género. Todos los conciertos serán a las 22.00 horas y con entrada gratuita.

EN BREVE

Cursos de verano del Centro Mediterráneo

ABIERTO EL PLAZO

■ R. I. La concejala de Educación del Ayuntamiento de Guadix, Marina Sánchez, ha recordado esta semana que ya se encuentra abierto el plazo de inscripción y de solicitud de becas para los tres Cursos de Verano del Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada que se impartirán en la ciudad de Guadix del 18 al 22 de julio. En concreto, el consistorio accitano pondrá a disposición de estudiantes y parados de la localidad un total de sesenta becas por el importe de la matrícula de estos cursos. En esta ocasión, la localidad de Guadix acogerá un taller de acuarela dirigido por Julio Visconti que se impartirá en su casa y actual sede de la Fundación que lleva su nombre. También se celebrará un curso sobre protección jurídica de las personas con discapacidad y personas dependientes, en este caso dirigido por Esperanza Alcaín Martínez. Y un tercer curso sobre el conocimiento arqueológico de las ciudades históricas, entre ellas la de Guadix, dirigido por el reconocido artista José María Martín Cívantos.

El 9 y 10 de julio, 24 horas de fútbol sala

EN GUADIX

■ R. I. El Ayuntamiento de Guadix colabora con el Club Polideportivo Guadix en la organización de las 24 horas de fútbol sala que se disputarán en nuestra ciudad los próximos 9 y 10 de julio. Los equipos interesados en participar podrán formalizar sus inscripciones hasta el próximo 7 de julio en el área municipal de Deportes del Palacio de Villalegre de Guadix, teniendo en cuenta que se exige como requisito que todos los jugadores tengan cumplidos los 16 años. Tal y como se informa desde la organización, habrá una primera fase de liga para dar a los equipos más opciones de jugar. La cuota de inscripción es de 80 euros por equipo, mientras que los premios establecidos son los siguientes: 1.000 euros para el primer clasificado, 600 euros para el segundo, 200 euros para el tercero y 200 euros para el cuarto. Se establecen además premios para el mejor portero de la final, el mejor jugador de la final y el máximo goleador de la final. Asimismo, todos los jugadores tendrán acceso gratuito a la piscina. Los arbitrajes correrán a cargo del Colegio de Árbitros de Fútbol Sala de Granada. La organización ha previsto un cupo máximo de 24 equipos y ha determinado que el sorteo se haga el día 7 de julio a las ocho de la tarde en las dependencias municipales de Deportes del Palacio de Villalegre.



Pepa Fernández. :: IDEAL

EN BREVE

Proyecto para una ciudad sostenible

CILAB

:: IDEAL. Cilab, laboratorio de I+D+I especializado en proyectos de sostenibilidad, hizo el jueves su presentación oficial en Granada, con una demostración de su plataforma GAM de medición, análisis y gestión de variables medioambientales que, además, ayuda a cada persona a reducir su huella de CO2.



Los niños disfrutaron de la demostración tecnológica. :: IDEAL

La Universidad quiere acercarse a los niños

CHARLAS DIVULGATIVAS

:: IDEAL. A partir del próximo lunes, como parte del campus infantil de software libre, un grupo de profesores de la Universidad de Granada ha preparado una serie de charlas de ciencia y tecnología divulgativa para acercar a los niños lo que se hace y se enseña en la UGR. Las charlas están abiertas y tendrán lugar en el salón de actos de la Escuela de Ingeniería Informática.

El programa 'No es un día cualquiera' de RNE se emite este fin de semana desde Granada

:: IDEAL

GRANADA. El programa de Radio Nacional de España 'No es un día cualquiera', dirigido por Pepa Fernández, se emitirá este fin de semana en directo desde Granada con motivo del 60º aniversario del Festival Internacional de Música y Danza. Hoy sábado y mañana domingo, el programa se emitirá desde el Teatro Isabel la Católica. El público que quiera presenciar en directo el programa podrá acceder libremente durante toda la mañana, de 9.00 a 13.00 horas, hasta completar el aforo.

En el programa participarán en directo su directora y presentadora, Pepa Fernández; José María Íñigo, que firma las secciones 'Apaga y vámonos' y 'El hombre del saco'; Nieves Concostrina, que lleva las secciones 'El acabóse' e 'Historias mínimas'; José Ramón Pardo, que atiende el consultorio musical 'Doctor Pardo' y la sección 'Con cinco canciones', que repasa la trayectoria musical de un grupo o cantante popular; el meteorólogo José Miguel Viñas; la psicóloga Laura García Agustín; y el escritor Chris Stewart, afincado en Órgiva, que colabora en la tertulia de los sábados. Intervendrán en la distancia otros colaboradores del programa, como Serio Sauca, Josto Maffeo, Manuel Campo Vidal, Forges y Manuel Toharia, entre otros.

Invitados

Hoy el programa hablará del Festival de Música y Danza con su director, Enrique Gámez, y de otros aspectos culturales con el concejal Juan García Montero. Mañana domingo participará el delegado de Cultura de la Junta, Pedro Benzal, que repasará las citas culturales más importantes del verano granadino.

Por otro lado, Francisco Javier Rodríguez, presidente de la Denominación de Origen Vinos de Granada, hablará de la pujanza del enoturismo en la provincia.

Por último, 'No es un día cualquiera' repasará la trayectoria deportiva de María José Rienda, la española con más triunfos en la Copa del Mundo de esquí alpino, tras su reciente retirada de la competición.

En el Paseo del Salón.
A Orillas del río Genil y rodeado de sus jardines...

Las Titas
RESTAURANTE TERRAZA

Comida mediterránea
Raciones y montaditos
Guisos caseros

Estilo romántico
Terraza junto al río
Ambiente de copas

Teléfono de reservas
958 12 00 19

Durante la celebración del 60 Festival Internacional de Música y Danza de Granada nuestra cocina permanecerá abierta entre semana hasta las 1 de la madrugada y fines de semana hasta las 1:30 de la madrugada.

No coma inmaduros: son peligrosos para la salud



PABLO AMATE

Coincidiendo con la alerta sanitaria del atún y otros especímenes, no consuma alevines, pues no tienen control sanitario

Ayer se anunciaba por la ministra el riesgo de tomar pescados grandes como el atún o el pez espada, por su contenido en mercurio. Así mismo, se indicaba que no se chupen las cabezas de los mariscos por contener posibles productos tóxicos. Pero se le olvidaba recomendar que tampoco, ni muchísimo menos, debemos de tomar frituras de inmaduros, incluidos los chanquetes. Que aunque no lo son, pues no crecen más, al capturarlos con cedazos muy finos atrapan a las crías del resto de especies marinas que nadan en su entorno. metiéndolos a todos en el mismo saco y cargándose el ciclo natural de crecimiento de futuros boquerones, merluzas o jureles, por ejemplo. La gravedad de consumir inmaduros o chanquetes va relacionada que al ser un producto muy perseguido por las autoridades, no tiene ningún control sanitario. Desde su captura en



No ponga su salud y la de su familia en riesgo por consumir productos prohibidos y peligrosos. :: IDEAL

el mar, pasa por circuitos clandestinos, sin ningún tipo de tratamiento de frío y almacenamiento en lugares inapropiados, para que en caso de una inspección de Salud, no lo encuentren en sus cámaras. Se han dado casos de conservarlos en orina

para mantenerlos más tiempo fuera del frío. Y además si algo le sucede al comer este pescado prohibido, el restaurante siempre negará que ha sido en su local, para intentar evitar una multa o cierre del establecimiento. Rechace y recrimine al res-

taurante que le ofrezca un plato de chanquetes o inmaduros. Pueden pasar un mal trago y habrá realizado un daño ecológico irreparable. Y recomiende a sus amigos y familia que tampoco lo hagan. Es por el bien de todos.

San Remo, además de su barra, también sus mesas

Conozco a Armando García de toda la vida. De cuando vivía 'El Francés' que abrió el local. Pero ya hace muchos años que Armando regenta en solitario y con acierto su bar restaurante. Famoso por sus tapas de patatas bravas con truco, que no desvelare aquí, y sus excelsas hamburguesas. De las mejores que he comido. Pero también tiene restaurante, que fuese en un tiempo contubernio político democrático. La carta tiene un poema de Luis García Montero y el diseño es del pintor Juan Vida. Con esto le digo todo. La carta es sencilla pero con enjundia y tradición en sus platos.

FICHA

Lugar: Restaurante Bar San Remo Casa Armando.

Dirección: C/ Puente de Castañeda, 9. Granada.

Teléfono: 958 266 260.

Menú: Destacar su menú de la casa a 19,50 euros, sin bebida.

Cierre: Miércoles todo el día

Platos: Famoso es su 'jerónimo', el solomillo Van Der Kerkoff, ajoblanco, langostinos al curry, lenguado meunier, San Jacobo de ibérico, entrecot al Oporto, magret de pato a la naranja, etcétera.



Armando García, en el restaurante San Remo. :: P. AMATE

BREVES

Premios en la ruta de tapas en Salinas

OBSEQUIOS Y VIAJE

Ya saben que hay una atractiva oferta para tomar un vino de Granada maridado con su tapa en cualquiera de los variados establecimientos que tiene Manuel Salinas en el centro de Granada, por solo 2,50 euros la copa con tapa especial maridada con el vino, blanco o rosado. Además, todos los locales de Salinas le regalan una camiseta de la D.O. Vinos de Granada y participa en un concurso para visitar invitado por Salinas una bodega, con cata personalizada, almuerzo y una noche de hotel para dos personas. No se lo pierdan.

Raro de Luna, un nuevo bar con dos estilos

INAUGURACIÓN

Hace una semana acaba de abrir sus puertas un local decorado con dos ambientes muy diferenciados, pero unidos con el nexo de la barra y su mini cocina. Situado en la calle San Antonio, junto a plaza de los Campos, resulta todo muy acogedor.

Placa de la Universidad a MA Hoteles

GALARDÓN

En un grato acto, el rector de la Universidad de Granada, Francisco G. Lodeiro y el director del Centro Mediterráneo, Juan F. G. Casanova, entregaron una placa a la familia Martín por su gran colaboración con el curso de Gastronomía, Enología y Nutrición

Las terrazas de los bares, con espacio para los peatones

EL PICANTE

Soy un gran defensor de que los bares tengan terraza casi todo el año, como en Europa. Pero los propietarios y camareros tiene que tener cuidado cuando los comensales obstruyen el paso a los peatones sin darse cuenta.

¡Vive la vida...! ¡Da la vida!
hazte donante de órganos.



ATHEG
Asociación de Trasplantados
Hepáticos de Granada

C/ Dr. Pareja Yébenes nº10-3ºD. GRANADA 18012. Tel.-fax: 958 806 492
e-mail: athegranada@hotmail.com

DESEO RECIBIR EL CARNET DE DONANTES DE ORGANOS

Nombre y apellidos

Dirección

Población Provincia.....

Código Postal Teléfono.....

Recorte y envíe esta solapa a la dirección de ATHEG (a la izquierda del anuncio) y recibirá su TARJETA DE DONANTE DE ORGANOS lo que debe de poner en conocimiento de sus familiares y allegados

ATHEG agradece a IDEAL la publicación gratuita de este anuncio.